Berichte der "Weinlese Classic" Rallye 23. + 24.09.2017

Gabriela Leuthner: Es war eine der schönsten Ausfahrten.

Sehr anspruchsvoll, 30 Schnittprüfungen und Lichtschranken ohne Ende jedoch nicht so hektisch wie die Kreuz&Quer.

Wir erreichten den guten 4. Platz in der Gesamtwertung und in der Klasse den 2. Platz.

Claudia Lorenzer: Wir haben den 16.Platz gesamt geschafft und haben uns darüber sehr gefreut.

Natürlich hätte es besser sein können aber wir konnten unsere Leistung bereits verbessern. Mit den Leuthners konnten wir nicht mithalten aber es ist ein Ansporn dass wir noch besser werden. Es war ein schönes, stressfreies Wochenende und auch uns haben die Wertungsprüfungen begeistert. Besonders hat uns gefreut, dass wir für Dani den Pokal, den er bei der Kirschblüten Rallye gewonnen hat, mitnehmen durften.

Wir alle sind sicher nächstes Jahr wieder dabei.